

Ajedrez

Se puso mal

i Luego que el oficialista Henry Pease tuviera una enérgica intervención rechazando los argumentos del APRA durante el debate del proyecto del Ejecutivo que proponía que sólo los votos válidamente emitidos sean los que valgan en el referéndum de este domingo, éste se habría puesto mal y tuvo que intervenir el personal médico del Parlamento para estabilizarlo. Una de las más preocupadas fue su par Doris Sánchez, quien inclusive lo llamaba a su celular cada 10 minutos para conocer su estado.

El APRA rebelde

i Quien hizo recordar ayer capítulos históricos del APRA rebelde fue el congresista por Arequipa, Hipólito Valderrama, quien pese a la posición contraria de su partido dijo en el Pleno del Congreso que este domingo votará por el Sí en el referéndum. El gesto provocó inmediatamente los comentarios de los hombres de prensa en el sentido de que el legislador aprista sería sometido a disciplina por darle la espalda a la posición de su bancada.

Falta de muñeca

i Quien ayer dejó traslucir su falta de manejo del Reglamento del Congreso y de muñeca para controlar a sus pares fue el titular del Parlamento Marcial Ayalpoma. Constantemente la sesión se le escapó de las manos y muchas veces tuvo que intervenir el Oficial Mayor. José Elice, para salvar la situación, e inclusive los vicepresidentes Ronnie Jurado y Fausto Alvarado tuvieron que reemplazarlo para que volviera la calma. No sería malo que tome clases de hermenéutica congresal.



Bienvenida con buffet

i Esta noche en el local de Sí Cumple en la cuadra 9 de jirón Lampa, los dirigentes y militantes escucharán el informe de su secretario general, Luis Delgado Aparicio Porta, sobre su reciente viaje a Japón donde trabajó durante siete días con el ingeniero Fujimori sobre la estrategia que emplearán para su retorno a Lima en los siguientes meses. Julio Gago, secretario de PYMES, ha preparado una comilona para todos los asistentes que consiste en carapulcra, cabrito al horno, tamales y hasta chicharrones. Cuidado con la indigestión. ¡Saravá!



Popyauto

i Según trascendió, el último caprichito automovilístico de Fernando Olivera sería un Volvo computarizado, último modelo, que habría llegado por barco hace una semana al país. En España habría costado 65 mil dólares y ahora se encontraría en la sucursal principal de la Volvo en la avenida Javier Prado, donde le estarían haciendo el cambio de placas. Para mayor seguridad, Olivera habría puesto en la puerta de su cochera un gran toldo para que ojos envidiosos no vayan a malograr su nuevo juguete. ¡Provecho Popy!

Otorongos jugadores

i Por el aniversario del Estadio Nacional, un grupo de otorongos se vestirá de corto hoy y jugará una pichanguita contra un combinado de empleados del IPD. Los otorongos estarán capitaneados por Wilmer Rengifo, los ministros Carlos Almeri y Glodomiro Sánchez, Alcides Ulique, Eduardo Salhuana, Gilberto Díaz, Víctor Valdez, Juan de Dios Ramírez Canchari, Víctor Noriega, entre otros. Se conoció que muchos habrían incentivado a los jugadores del equipo contrario para que les metan harta palada.